



Leer juntos poesía
En ciento un centros educativos de Aragón

EL AMOR ESTÁ EN LO QUE TENDEMOS José Ángel Valente (Orense, 1929 – Suiza, 2000)

El amor está en lo que tendemos
(puentes, palabras).

El amor está en todo lo que izamos
(risas, banderas).

Y en lo que combatimos
(noche, vacío)
por verdadero amor.

El amor está en cuanto levantamos
(torres, promesas).

En cuanto recogemos y sembramos
(hijos, futuro).

Y en las ruinas de lo que abatimos
(desposesión, mentira)
por verdadero amor.

Breve son (1968)



José Ángel Valente, poeta español que nació en Orense en 1929. Allí pasó su infancia y adolescencia. Inició estudios de Filología Romántica en Santiago de Compostela y los terminó en Madrid.

Fue profesor de literatura en la Universidad de Oxford y funcionario de varios organismos internacionales en diversos países. Además de poeta fue ensayista y traductor.

Es una de las voces más representativas de la poesía española. Entre los reconocimientos a su obra destacan el *Premio Adonáis* en 1955, el Premio de la Crítica en 1960, el Premio Príncipe de Asturias de las Letras en 1988, el Premio Nacional de Poesía en 1993 y el Premio Reina Sofía en 1998. Falleció en el año 2000.

Es un poema de amor. Un gran poema de amor. De un poeta de la Poesía del Silencio, escrito para que no permanezcamos callados. Ante nada. Ni ante el amor. Me recuerda al amor por la docencia, por mi escuela, por el alumnado y a la importancia de tender siempre puentes y de construir. Siempre construir. (Lola, maestra tutora de PCE III)

Es un poema muy chachi, estupendo, genial. (Iván, alumno del Programa de Cualificación Especial I)

Un poema muy sentimental porque además de hablar del amor, las palabras que utiliza el poeta son muy emocionantes. (I., alumna del Programa de Cualificación Especial III)

Es un poema que me hace sentir alegre porque habla del amor. (Lucía, alumna de Transición a la Vida Adulta II)

Este poema te hace enamorarte porque habla de amor, de sentimientos, de sembrar futuro. (Sanaa, alumna de Transición a la Vida Adulta I)

Me gusta porque habla del amor y es un sentimiento bonito. (Antonio, alumno de Transición a la Vida Adulta II)

Es un poema bonito porque habla del amor como el de la familia. Yo quiero mucho a mi familia. (Alberto, alumno de Transición a la Vida Adulta I)

Alumnado del CPEE Gloria Fuertes, Andorra

Más comentarios del alumnado del CPEE Gloria Fuertes en el blog de [Poesía para llevar](#)

Poesía para llevar está en las bibliotecas de los centros y en:

